

## Sambang Warga Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Sep 19, 2023 - 13:34



AIPDA RIJAL PURNIWAN BHABINKAMTIBMAS DESA CIDAHU  
-7,33469, 106,57436, 167,7m, 69°  
18/09/2023 11:32:45

*Sambang Warga Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi*

Surade, 19 September 2023 - AIPDA Rijal Purniawan, Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, Polsek Surade, aktif melaksanakan kegiatan anjungsana dengan warga masyarakat pada hari Senin, 18 September 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin kedekatan dan komunikasi yang baik antara polisi dan warga masyarakat.

Pada pukul 11.00 WIB, AIPDA Rijal Purniawan bersama timnya berkunjung ke Kampung Cihurip, Rt.001 Rw.005, Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi. Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya berbicara santai dengan warga, namun juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait program yang digagas oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada warga masyarakat antara lain:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan:** Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam. Masyarakat juga diminta untuk berperan aktif dalam menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga, serta dihibau untuk tidak terjerumus dalam paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Laporan Permasalahan:** Warga diminta untuk segera melaporkan setiap permasalahan yang dapat berpotensi menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas. Hal ini penting untuk menjaga situasi kondusif di Desa Cidahu.
3. **Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjaga kondusifitas wilayah Desa Cidahu agar tetap aman dan nyaman bagi semua warganya.
4. **Keamanan Rumah dan Kantor:** Masyarakat diingatkan untuk selalu mengunci rumah dan kantor, serta menutup jendela rumah ketika berpergian, guna mencegah tindak kejahatan.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang:** Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap ajakan atau rayuan dari orang yang mencurigakan terkait pekerjaan di luar negeri. Ini adalah langkah penting dalam mencegah tindak pidana perdagangan orang atau TPPO.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas Desa Cidahu dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga serta meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya. Diharapkan, kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat akan semakin memperkuat rasa aman dan harmoni di Desa Cidahu.